Conseil Communal du 22/03/2023 : Interpellations du Conseiller Communal Halit AKKAS

Monsieur le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les Echevins,

• Il nous est revenu que des avaloirs débordent ou sont saturés notamment.

Les égouts ont été complètement nettoyés et curés récemment dans le haut de la commune.

Qu'en est-il du reste de la commune ? Un curage régulier est-il systématiquement planifié ou est-ce à la demande des habitants ? Est-ce que le curage se fait toujours à la main par les ouvriers ?

• Les locaux de la déchetterie rue de la Cible semblent mériter une mise aux normes ou un rafraîchissement.

Il n'y aurait plus d'eau chaude dans la douche.

Pouvez-vous garantir les normes des circuits électriques ?

Le personnel est-il toujours en nombre suffisant ?

Est-il envisageable d'installer une caméra de surveillance devant la grille pour prévenir ou punir les dépôts clandestins quotidiens ?

• La circulation et le stationnement des trottinettes posent problème à Saint-Josse comme dans toutes les communes de l'agglomération.

Des « drop zones » sont-elles prévues ?

La police a-t-elle reçu des consignes de faire respecter les nouvelles règles en vigueur ?

Quotidiennement nous rencontrons des utilisateurs à deux sur une trottinette sur des chaussées aussi fréquentées que la chaussée de LOUVAIN. Des interprétations plus qu'audacieuses du code de la route jusqu'à brûler carrément les feux rouges.

En cas d'accident avec une voiture, on accusera encore l'automobiliste d'imprudence ou de vitesse excessive !!

 Peut-on imaginer de mettre sur pied à Saint-Josse un PARCOURS d'ARTISTES comme à Ixelles ou Schaerbeek ? Eventuellement en collaboration avec notre voisine pour une meilleure cohésion ?

Ceci donnerait une plus grande visibilité aux artistes tennoodois, mettrait en lumière toutes les belles initiatives associatives que compte la commune et donnerait une plus grande accessibilité à tous les Tennoodois et aux institutions culturelles existantes le temps d'un weekend.

C'est aussi l'occasion de donner un coup de projecteur sur toutes les initiatives et les projets en cours dans notre commune, qu'ils soient d'initiatives citoyennes ou institutionnels.

• Nous constatations l'apparition de la nouvelle drogue sur la voie publique : le FASTGAZ, un gaz hilarant

Ce gaz provoque chez nos jeunes adolescents une désorientation. Des études commencent à sortir sur les dégâts sur le cerveau des jeunes.

Avez-vous pensé à sensibiliser et expliquer aux jeunes les dangers de ces bonbonnes ?

Dépôts des bombonnes vides un peu partout sur nos trottoirs. Bruxelles-Propreté refuse de les prendre à cause du trop gros risque d'explosion dans l'incinérateur. La commune a-t-elle envisagé une solution ?

Y-a-t-il une loi ou un règlement de police pour l'interdiction de cette addiction dans nos rues ?

Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et des Echevins concernant « le bilan des initiatives en faveur des victimes du séisme en Turquie et de la Syrie » au Conseil communal du 22 mars 2023

La solidarité, c'est aider chacun à porter le poids de la vie et à la rendre plus facile a dit Henri-Frédéric Amiel (écrivain et philosophe suisse)

En effet, le 6 février dernier, la Turquie et la Syrie étaient frappés par de violents séismes. Les derniers bilans officiels font état de plus de 50.000 morts et de millions de sinistrés. Les besoins en aide humanitaire dans la région étant urgents, la Belgique avait décidé de mobiliser en Turquie, B-FAST (Belgian First Aid & Support Team), le dispositif interdépartemental qui organise l'envoi des secours d'urgence belges à l'étranger.

En outre, Saint-Josse n'étant pas en reste, une collecte de dons à votre initiative en collaboration avec les associations locales avait été organisée au quotidien afin d'organiser au mieux les aides à apporter aux familles sur place. D'ailleurs, celle-ci s'est achevée le samedi 11 mars dernier.

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes :

A plus d' 1 mois après ces événements, pourriez-vous nous donner un aperçu détaillé des initiatives prises par votre administration dans le soutien aux populations sur place ainsi que le bilan de toutes ces actions?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses.

Sujet : L'entreprenariat féminin à St Josse, une affaire qui marche ?



Monsieur le Bourgmestre, mesdames et messieurs les Echevins, mesdames et messieurs les Conseillers communaux,

Nous avons récemment discuté de l'investissement communal en faveur des entreprises présentes sur notre territoire. En ce mois de mars où la cause de l'égalité des femmes et des hommes et de l'accès par les femmes à leurs droits est mise à l'honneur, j'aurais souhaité savoir quelles mesures spécifiques sont mises en place par la commune pour faciliter l'accès des femmes à l'entreprenariat.

En effet, il est bien connu que les femmes rencontrent divers obstacles sur le chemin du lancement et du maintien de leur activité commerciale ou entrepreneuriale, ce qui implique une attention particulière des pouvoirs publics afin de leur laisser ouvert le champ des possibles.

En conséquence mes questions seront :

- Parmi les entrepreneurs de notre commune, patrons de commerces ou de PME, quel pourcentage est représenté par les femmes ?
- Quels secteurs d'activité sont les plus investis par des entrepreneuses ?
- La commune est-elle accompagnée par des partenaires spécifiques en vue de développer des politiques de soutien à l'entreprenariat féminin ?
- La commune poursuit-elle actuellement des projets actifs de soutien à l'entreprenariat féminin existant ou de développement de l'entreprenariat féminin ? Si non, entend-elle en lancer cette législature ?

En vous remerciant d'avance,

Pascal Lemaire